

## A Estados Unidos viajaron 120 niños, niñas y adolescentes bajo Protección del ICBF

**Bogotá, 20 de agosto de 2019.-** Durante la temporada de vacaciones de mitad de año, 120 niños, niñas y adolescentes bajo Protección del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) viajaron a Estados Unidos para compartir por un mes con las familias que desean adoptarlos.

A través de la Estrategia de Acogimiento Familiar, el ICBF busca que niños, niñas y adolescentes de características y necesidades especiales que históricamente han sido de difícil adoptabilidad, puedan contar con el derecho a tener una familia. De 2004 a 2018 han participado y viajado a otros países 1.246 niños, niñas y adolescentes, de los cuales 684 ya cuentan con una familia, es decir, una tasa de efectividad del 55%.

El desarrollo de esta estrategia resulta fundamental en la medida que el acogimiento en hogares promueve la adopción y construye lazos entre las familias y aquellos niños, niñas y adolescentes que por sus condiciones de salud, discapacidad, pertenecer a un grupo de hermanos o tener más de 10 años, ven reducidas sus posibilidades de conseguir una familia adoptiva.

La Estrategia de Acogimiento Familiar es una oportunidad valiosa para que los niños compartan con las familias que han manifestado su interés por adoptar y que han realizado un proceso de preparación y evaluación psicosocial para acogerlos. Durante este período los niños comparten, interactúan y aprenden de la vida familiar y de la cultura del otro país, fundamentos para la construcción de la nueva relación.

El Acogimiento Familiar está integrado a otras estrategias que se llevan a cabo desde el ICBF para promover la adopción, entre ellas la valoración y caracterización que permite identificar las necesidades particulares de cada uno de los niños y actualizar su información para compartirla con las instituciones autorizadas y los organismos internacionales acreditados, así como a las familias interesadas en adoptar.

Desde el ICBF se trabaja para derribar las barreras que existen y que dificultan la adopción de niños, niñas y adolescentes de características y necesidades especiales. En el tema de acogimiento se busca generar espacios de convivencia y propiciar el inicio de relaciones afectivas con familias para facilitar su integración.